
所属する農林⽔産委員会、法務委員会では、実質的な法案審議がスタート。
農林⽔産委員会では、農林⽔産業の成⻑産業化に向けた前向きな議論とともに、
コロナ禍による需給バランスの崩れ、現下の燃油・資材⾼騰など厳しい現状に
如何に対処するか、という議論も。法務委員会では、ウクライナ避難⺠受⼊、
名古屋⼊管の対応が適切であったのか、等かなりつっこんだ質疑が⾏われて
います。引き続き、しっかりと審議に参加します。

-主な活動内容のご報告①-

・衆議院本会議出席(1、3日)

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○208回国会・令和四年度予算案の審議
先週の活動報告です。おざきも、引き続き
全力で頑張ります！詳細はHPのおざきダイア
リーをご覧ください。
（https://ozakimasanao.jp/diary/）

2022年
2月28日(月)～3月6日(日)

引き続きロシアのウクライナ侵略について最新の情報を聴取。合わせて、
事務局次⻑を拝命している⼈権外交PTにおいて、ウクライナからの避難⺠受け
⼊れについて、我が国も貢献を、との議論を⾏い、提⾔をとりまとめました。
経済制裁のみならず⼈的な⽀援も重要である中、避難⺠受け⼊れなどの体制を
強化する必要性もあります。引き続き、議論を続けます。

・法務委員会出席(1、2、4日)

○外交・安全保障関係

・政治倫理特委出席(3日)

・農林水産委員会出席(1、2日)

政調 外交部会・外交調査会等合同会議の様子
関心の高さを受けて会議は連日満員です

・政調 外交部会・外交調査会等 合同会議出席(28、1、3日)
同人権外交PT(2日) 、安全保障調査会(1、4日)



-主な活動内容のご報告②-
○地方創生の実現にむけて①
・地方創生統合実行本部会議出席(4日)
本部⻑補佐を拝命している地⽅創⽣統合実⾏本部会議において、第100回⽬
の本部会議を記念して、増⽥寛也先⽣(現⽇本郵政社⻑)の講演を拝聴しました。
⼈⼝減少に対処するために、移住のみならず関係⼈⼝増など多様なアプローチ
を地域の実態にあった形で実施すべき、とのご指摘。⽰唆に富む議論を今後に
⽣かします。

・地方創生統合実行本部会議@群馬県川場村に参加(6日)
6⽇には、群⾺県川場村へ。3300⼈の村に220万⼈が訪れる、まさに関係⼈
⼝創出の全国的なモデルケースである川場村。道の駅⽥園プラザ川場の優れた
経営⼿腕、その集客⼒を村⺠の地産外商に繋げる優れたシステムに感銘を受け
ました。今後も、全国のモデルケースから多くを学んで参ります。

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

・政調 経済成長戦略本部会議出席(28、2日)

おざき正直公式YouTubeチャンネルも
ございます！皆様、ぜひご覧ください！
（https://www.youtube.com/channel/UCXfow
9FB1swsXnpjfxzVOSg）

2022年
2月28日(月)～3月6日(日)

座⻑特別補佐を拝命している経済成⻑戦略本部会議において、28⽇には、先
端科学技術を産学官⺠連携によって事業化していくプロセスについて東⼤藤井
教授はじめ有識者からヒアリング。２⽇には、現下の物価⾼に対し、賃上げ、
価格転嫁などを円滑に進める必要性などについて議論しました。

地方創生統合実行本部会議の様子
増田寛也先生よりご講演

地方創生統合実行本部＠群馬県川場村の様子

川場村外山村長と田園プラザで



-主な活動内容のご報告③-

○地方創生の実現に向けて②

四国横断自動車道「宿毛内海道路(宿毛新港～一本松)」、「奈半利安芸道路

党政調や委員会審議の活発化に伴い、引き続き各省庁との個別の協議も多数
こなしています。⽇々の議論の中でもしっかりと⺠意を届けてまいります。

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

おざき正直後援会への入会は以下のQRコード
より、お願いいたします！皆様の温かいご支
援、何卒よろしくお願いいたします！

2022年
2月28日(月)～3月6日(日)

自民党高知県第二選挙区支部大会の様子①

・デジタル社会推進本部(３日)、中小企業政策調査会
勉強会(１日)、少子化対策調査会(２日)に出席

・国土交通省(国土政策局、都市局、道路局)、農水省
(農産局、経営局、農村振興局、水産庁農村漁村課等）
からレク受け

・地方創生実行統合本部 デジタル田園都市国家構想推進
委員会(24日)、デジタル社会推進本部(24日)、総合
農林政策調査会・農林部会 合同会議(25日)等に出席

国内の先進事例についてのヒアリング。官⺠⼀体となり、また、産地が⼀体
となって販路を開拓していくお話に感銘をうけました。また、⾷品産業振興を
議論する委員会もスタート。⼀次産業と関連産業の輸出を視野に⼊れた振興策
について、知事時代の経験も⽣かし、引き続き勉強を重ねます。

・政調 農産物輸出促進対策委員会出席(３日)
・政調 食料産業政策委員会出席(３日)

○地方創生の実現にむけて②



-主な活動内容のご報告④-

○党勢の拡大に向けて

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

私が⽀部⻑を務める第⼆選挙区⽀部の設⽴総会を開催しました。新たな
組織を設⽴し、役員を選任。「政策勉強を活発化して政策形成⼒を磨くと
ともに、⽇頃より党勢拡⼤運動をしっかりと展開、もって県⺠・国⺠に貢献
する政治の実現に向けて頑張る」⽀部となることができるよう、新たな体制
でしっかりと頑張ります。ご多忙中、ご出席いただき、新たな⽅針にご理解
を賜った皆様(コロナ対策のため、⽀部⻑・幹事⻑の皆様に限定)に⼼から
感謝申し上げます。

2022年
2月28日(月)～3月6日(日)

・高知県第二選挙区支部設立総会(５日)を開催

自民党高知県第二選挙区支部大会の様子 ②

おざき正直の著書、至誠通天のご紹介です。
ぜひ、ご一読ください！詳細は、以下のQR
コードからご覧ください。

本⽇は夏の参議院選挙に向けた県連合同選対会議。私も県連副会⻑として、
政治活動を活発化される中⻄ゆうすけ参議院議員、梶原⼤介前県議を積極的に
応援していこう、とお呼びかけしました。私もおざき事務所もしっかり頑張り
ます。

・高知県連常任総務会・選対会議出席(5日)

○県勢浮揚に向けて

・道路局と協議
交差点改良、歩道改良など、⼈々の命を守る道路整備について、関係者に
県内の重点箇所をお⽰ししてその必要性を訴えました。


